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第５回魚津市行財政改革推進委員会 

感想及び要望書 

 

魚津商工会議所 

石川 勝康 

 

下記によりまして、本委員会開催に伴います感想及び要望を申し上げますので

よろしくお願い致します。 

 

⒈ 概要 

□ ここまでの魚津市当局が作成された「改革推進計画」におきまして、当初の

目標を達成するに可能なことが示され、それらに対しまして当委員会の各

意見を一定の検討要素としていただいたものと感じています。 

 

□ また先の市民説明会におきましては、今後更に「本計画を市民に知っても

らう機会を設けてもらいたい」また「公共施設に関わる内容は更に具体的な

内容」として示してもらいたいなどの要望がありましたが、段階を経てより多

くの今回のような機会を設けていただき、「魚津市民参加型の行財政改革」

として実際活動を進めていただきたいと思います。 

 

⒉ 要望事項 

□ 今後、本計画を正式決定し実行に入ることになると思いますが、内容の実

行度と効果を確実に検証する仕組みを作っていただき、同時に上記に準じ

て継続的に市民に広報をしていただきたいと要望します。 
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